Citoyen - Combattant

La lettre de l'Union Nationale des Combattants de Vendée

Très chers amis de l'U.N.C.

En cette fin d'année je vous offre mes vœux les plus sincères de bonne et heureuse année 2020.

Meilleurs vœux pour cette grande famille de l'Union Nationale des Combattants, O.P.E.X., Soldats de France, Veuves, tous unis dans l'amitié, la convivialité indispensable dans notre société tellement égoïste où domine le droit, alors que nous avons tellement de devoirs! Le devoir de pardonner, le devoir d'accorder un sourire, une poignée de main chaleureuse, un regard de bienveillance, de charité, des petits gestes qui apportent de petits bonheurs à ceux qui les reçoivent.

En cette année 2020, à l'image de l'U.N.C. VENDEE basée sur la cohésion sociale, faisons tous des efforts pour rendre la vie plus sereine, plus heureuse entre nous. Bonne année 2020.



Michel Leboeuf Président de l'UNC 85

Drapeaux du "Devoir de Mémoire"

Avec les remises à Bournezeau et à la Roche sur Yon, nous comptons désormais 32 drapeaux du "Devoir de Mémoire". C'est une spécificité bien vendéenne, dont nous sommes fiers. Ils sont confiés à des écoles, des conseils municipaux des jeunes, des centres d'accueil et de loisirs...C'est important pour pouvoir pérenniser notre action mémorielle et préparer l'avenir. Néanmoins ces actions doivent être précédées d'un travail d'histoire et de mémoire avec les jeunes.



Statuts

Vieillots, plus en adéquation avec ceux de l'échelon national, ils ont été refondus entièrement. Ils prennent en compte les nouvelles spécificités de nos adhérents et notre ouverture aux jeunes. Après avis de la Préfecture, ils seront soumis à votre approbation lors de l'assemblée générale extraordinaire de mars 2020. Une version édulcorée sera adressée numériquement aux sections pour la refonte des statuts locaux.

Nouvelles sections

En 2019 de nouvelles sections sont nées: Fougeré, la Garnache, les Luc sur Boulogne, Liez. Bravo et longue vie à elles.

Carte jeune

La carte "Jeune de l'UNC" est disponible au siège départemental.

N'hésitez pas à la décerner à vos jeunes porte-drapeaux, à vos jeunes qui s'investissent dans le Devoir de Mémoire. Une cotisation de 5€, pour une couverture assurance de ces jeunes lors des manifestations, sera à acquitter (de préférence par la section).

Diplôme Soldats de France.



A décerner à vos membres méritants après 3 ans de présence active. L'imprimé de demande est disponible au siège.

ONAC/VG

Le nouveau conseil départemental de l'ONAC est en place pour 4 ans, il oeuvrera dans les domaines de la Solidarité et de la Mémoire. Il est placé sous l'égide de Franck Merz, le nouveau directeur, de Michel Leboeuf et Paulette Sarrazin, respectivement 1er et 2ème vice-présidents.



Commission UNC 2030

La commission, s'est réunie 2 fois au cours du semestre. Son but est de projeter notre association, au-delà de 2030. Il en ressort, qu'un effort prononcé doit être fait, sur le recrutement et notre image. Afin de rester l'association référence du monde combattant, les jeunes, les Soldats de France et les OPEX sont l'avenir, ils doivent faire l'objet de tout notre attention. Côté image, ne pas hésiter à communiquer auprès des élus, de votre correspondant Ouest-France et de vous rapprocher des écoles de votre commune. Une présentation, modifiable à souhait. sera disponible en janvier pour vous aider dans ce sens.

2020 sera les 80 ans de l'appel du général de Gaulle et les 75 ans de la Victoire, deux sujets à travailler dans la perspective du 8 mai et du lien armées-jeunesse.

Devoir de réserve

Avec le début de la période électorale, nous vous rappelons que notre association est apolitique. Cela induit un droit de réserve, et une totale neutralité. Attention aux informations que vous postez sur les réseaux sociaux! Ces derniers ne sont pas les champions de la confidentialité.

Jeunes engagés

Dans le cadre du lien armées-nation, la maison du Combattant a accueilli le Centre d'Information et de Recrutement des Forces Armées (CIRFA) de la Roche. Des jeunes Vendéens qui ont choisi le métier des armes y ont signé leur contrat d'engagement. Cela a été pour eux l'occasion d'échanger avec le monde combattant.



Remise de drapeau à la Garnache





Remise de drapeau à Saint-Valérien



16 janvier: Voeux du président à l'ICAM de la Roche à 18h00,

19 janvier: Cérémonie en hommage au maréchal de Lattre à Mouilleron Saint Germain,

14 février: Concert au profit des blessés, ou morts, en OPEX à Saint-Hilaire de Loulay à 20h30, espace Yprésis,

15 février: Pièce de théâtre au profit de l'action sociale de l'UNC, amphi Réaumur à la Roche à 20h30,

21 mars: Assemblée générale extraordinaire, puis ordinaire, au Bourg sous la Roche,

7 avril: Vendée Civisme à la Roche,

16 avril: Accueil des jeunes porte-drapeaux au siège,

14 juin: Congrès départemental aux Herbiers,

5, 6, 7, 8 et 9 juin: Pèlerinage à Lourdes. Les remises de drapeaux sont visibles sur le site @: www.unc85.com